

El camino de los Chaparrales al Cid sigue siendo inaccesible

07/03/2018



El camino solo se puede transitar a pie o en bicicleta, aunque está en mal estado | Jesús Cruces.

El Partido Popular de Petrer ha afirmado que **“es inadmisibles la situación de abandono en el que se encuentra el camino de los Chaparrales”** y por ello piden más implicación a la responsable de Medio Ambiente, la edil Silvia Rodríguez. La concejala ha afirmado que **“ya se ha redactado un proyecto, que está en fase avanzada, para su arreglo”**. Cabe recordar que este camino sufrió desprendimientos con las fuertes lluvias que se produjeron en enero de 2017.

Este es un camino muy transitado por los apasionados de la montaña, pues se utiliza **para recorrer desde los Chaparrales hacia la "Casica del forestal" o**

viceversa, y, además, es el camino creado para ser utilizado por los bomberos o servicios de emergencia en caso de necesidad, ya sea por un accidente o por incendio.



La popular Pepa Villaplana afirma que no entiende **“que este camino lleve tantos meses sin repararse, es una vía principal de acceso en caso de emergencia para los servicios de Bomberos y Emergencias para socorrer tanto a personas como a conatos de incendios y no puede continuar así”**. Además ha mostrado su asombro **“porque el PP, desde la oposición ya se han reunido con la administración autonómica y la provincial y el equipo de gobierno todavía no”**.

Por su parte, la edil de Medio Ambiente ha recalcado que

“ya se ha trasladado su situación a Dirección Territorial de Medio Ambiente, que ha informado “que tanto este camino como el de la Xau están incluidos en un proyecto que ya ha sido redactado, está pendiente de ejecución”. Rodríguez también ha afirmado que **“se ha solicitado a la Diputación provincial la instalación de tres balsas de agua en puntos estratégicos para la asistencia de los cambios de bomberos en caso de incendio”**.



Imagen de acceso al camino, junto a la "Casica del forestal" | Jesús Cruces.